

## Queridos Reyes Magos

Soy Valeria y os escribo para contaros algo muy especial que me hace muy feliz. Desde que era pequeñita, me encanta mirar al cielo por la noche. Me fascina ver las estrellas, la luna y todo lo que brilla en el cielo. A veces, me paso horas mirando las estrellas desde mi ventana, imaginando que son un montón de diamantes que brillan solo para mí.

El otro día, mi mamá me llevó a un lugar donde pude ver las estrellas más cerca, ¡y fue increíble! Vi algunas constelaciones que me parecieron mágicas. Pero me gustaría poder verlas aún más de cerca, como si pudiera tocarlas.

Me imagino que sería maravilloso poder ver los detalles de la luna, los planetas y las estrellas fugaces como si estuviera volando entre ellas.

(Pega aquí)



## Queridos Reyes Magos

Soy Javier y a mí me encanta viajar con mi familia y, aunque disfruto mucho de los lugares que visitamos, lo que más me gusta es poder capturar esos momentos tan bonitos.

A veces, cuando veo algo muy bonito, siento que quiero guardarlo para siempre y poder verlo cada vez que quiera. Me encantaría poder hacer fotos muy bonitas y nítidas, porque siento que cada paisaje tiene una historia que contar. Así podría compartir con mis amigos y mi familia todo lo que veo y todo lo que me emociona.

(Pega aquí)



## Queridos Reyes Magos

Soy Tomás y me encanta dibujar y colorear. Siempre estoy buscando papel y lápices para hacer nuevos dibujos, y me divierte mucho hacer que los colores cobren vida en mis hojas. Me gusta dibujar animales, paisajes y a veces, invento historias que luego dibujo. Me siento como un pequeño artista cada vez que agarro mis lápices de colores.

Además, me encanta ver cómo los colores pueden cambiar algo y hacerlo más bonito. Mi sueño es tener más materiales para poder hacer dibujos aún más bonitos y creativos. Me gustaría tener algunos lápices, pinceles y colores nuevos para poder hacer mis dibujos más grandes y llenos de detalles.

(Pega aquí)



## Queridos Reyes Magos

Soy Sofía y desde que soy pequeña me encanta ver cocinar a mi abuela.

Cuando estoy con ella, hacemos galletas, pasteles y muchos platos deliciosos, y a mí me encanta ayudarla a mezclar los ingredientes y ver cómo de un poco de harina y azúcar salen cosas tan ricas.

Pero cuando estoy en mi casa, no tengo recetas que seguir, y me gustaría mucho poder hacer más cosas ricas con la ayuda de mis papás y convertirme en una gran cocinera con mi abuela.

(Pega aquí)



## Queridos Reyes Magos

Soy Martina y como ya sabéis, me encanta jugar al tenis, es mi deporte favorito, y me hace muy feliz estar en la cancha corriendo, saltando y dando lo mejor de mí.

Quiero contarles que el otro día, cuando estaba jugando un partido con mi papá, algo muy malo pasó: mi raqueta se rompió. Fue un accidente, pero ahora estoy muy preocupada, porque justo después de Navidad tengo un partido muy importante en una competición. He estado entrenando mucho para este momento, y sin mi raqueta no sé qué hacer. Me siento un poco triste porque si no tengo una raqueta nueva, no podré jugar como quiero.

(Pega aquí)



## Queridos Reyes Magos

Soy Daniel y os quiero contar que mi mejor amigo, Adrián, se ha mudado a otra ciudad porque a su papá le cambiaron de trabajo. Ahora no puedo verlo como antes, y aunque nos mandamos cartas de vez en cuando, no es lo mismo. Me siento un poco triste porque extraño mucho a mi amigo y me gustaría poder hablar con él más a menudo.

Lo que más me gustaría es poder hacer videollamadas con él, para poder contarle cómo me va en el colegio, cómo me va en los partidos de fútbol y comentar juntos los partidos de nuestro equipo favorito. Me encantaría poder verle la cara y hablar de todo como lo hacíamos antes. Es como si una parte de mí faltara sin poder compartir esas cosas con él.

(Pega aquí)



